

De sol a sol

AL VUELO

Ayer fué otro de los grandes y hermosos días veraniegos, que en ningún sitio más que en San Sebastián pueden disfrutarse. ¡Señores, qué alegría y qué animación en la playa! ¡Qué gentío en el paseo de la Concha, bajo la sombra de los simpáticos tamarindos! ¡Vaya una afluencia de público, «autos» y coches en el paseo nuevo del Príncipe!

¿Y qué me dicen ustedes de la terraza del Gran Kursaal? ¿Y del aspecto que presentaban el hall, el teatro y el salón Luis XV? Y en los teatros, los cines, el Salón Miramar, con la Goya triunfante, y en todas partes no había otra cosa que músicas, alegría, diversiones, conciertos, bailes y ¡la mar!, la mar siempre bella, siempre hermosa, con todos sus encantos y atracciones, que son más cuanto más se ven, que no causan nunca, porque siempre ofrece novedades y aspectos desconocidos.

En la calle de San Lorenzo se celebró la verbena del Santo de las parrillas, Santo que ese en tiempo oportuno, por aquello del calor, del frito y del tuetano.

Al compás de la Beca Iruchulo se bailó en la calle del Santo y las contiguas hasta bien entrada la noche, y el vecindario kosherero se divirtió de lo lindo, pues hasta se corrió el tradicional toro de fuego.

En el Principal, Jacinto Guerrero estrenó una deliciosa partitura que puso a la obra «Cómo se hace un hombre», y escuchó muchas aplausos, todos merecidísimos, como Loreto, la señora Gaby, Chicote y Castro, que estuviere deliciosos.

Respecto a la información diaria, no ocurrió nada de particular; todo sucedió como los demás días: el choque, el pequeño atropello del «auto» a la «moto» y las mismas detenciones sin importancia.

Y como terminó la semana y empieza la grande, saludémosla montera en mano, que van a comenzar las corridas y las fiestas y hay que divertirse, que una semana son sólo siete días, y el año tiene muchos.

A divertirse tocan.

ASORDEP.

Las regatas de traineras

Se pide un Diputado para el tribunal

La celosa Comisión de Fomento se está ocupando de la organización de las próximas regatas de traineras a remo, que han de verificarse en esta ciudad los días 7 y 14 de septiembre, concediéndose importantes premios en metálico. Como en dichas regatas pueden tomar parte todas las tripulaciones de los puertos de Guipúzcoa, por su carácter provincial, al igual que el año anterior, se ha solicitado de la Excmo. Diputación la concesión de una subvención, al propio tiempo que la designación de un diputado para que tome parte en el Jurado, el cual ha de presidir dichas regatas.

Conforme al artículo cuarto del Reglamento, a estas regatas concurrirá una tripulación por cada puerto de la costa Cantábrica, formada de trece remeros y el patrón, sin que sean admitidas más que una.

Para estos efectos, se considerarán separadamente los Puertos de San Juan y de San Pedro.

Gran Kursaal

EN EL TEATRO

LA COMPANIA DE LARA.—Diariamente, en sus dos diarias actuaciones, consigue la Compañía que dirige el ilustre actor Ricardo Simó Raso, otros tantos triunfos clamorosos.

El público aficionado al arte de la escena acude diariamente al teatro del Gran Kursaal en contingente numeroso y aplaude con calor a los artistas de Lara.

Ayer, en las sesiones de la tarde y de la noche, se puso en escena la graciosísima comedia de Enrique García Álvarez, titulada «El gusto de antigüedad de Baldomero Pagés», en tres actos.

La obra ya conocida, no hablaremos por lo tanto de ella. Baste decir que el éxito que ayer alcanzó la graciosísima comedia de García Álvarez, fué comparable al que obtuvo cuando su estreno.

Fuó también otra jornada triunfal para las huérfanas de Simó Raso, que escucharon las ovaciones clamorosas de todos.

LOS CONCIERTOS

Se celebraron ayer en el gran «hall», a cargo de la orquesta que tan a maravilla dirige el maestro Larrocha, los acostumbrados conciertos.

Las huérfanas del insigne Larrocha rayaron a la altura de siempre y de su fama y escucharon cariñosísimos aplausos.

EL TE DANZANTE

Se celebró en los salones del restaurant con la concurrencia numerosísima de todos los días.

- De Sociedad -

Santoraj

Agosto, 10, Domingo.—Santos Lorenzo, Asisteria, Paula, Agatónica y Deusdedit.

Sol sale a las 5:11 de la mañana. Pónese a las 7:21 de la tarde.

Luna llena en Acuario, el 14, jueves, a las 20:19.

Viajes

Ayer llegó a San Sebastián, en donde permanecerá la temporada veraniega, la señora marquesa de Vela de Cañada.

Vino de San Juan de Luz y marchará a Cirauqui (Navarra), el propietario don Lorenzo Apellaniz Ager.

Llegó a San Sebastián procedente de Avila, el distinguido joven don Constantino Carrero Arroyo.

LOS MEJORES DENTIFRICOS

SANOLAN

—De Eibar vino ayer el procurador don Antonio Piqueras Esteban.

—Vino de Barcelona y pasará entre nosotros parte de la temporada veraniega, el distinguido joven don Ricardo Cuñado Fernández.

—Procedente de la villa y corte se encuentra en San Sebastián el culto abogado don León López Lugoia Morán.

—Vino de Zaragoza el propietario don José Gimeno Benito.

—También ha venido de la villa y corte el abogado don Gregorio Gove Alonso Martínez.

—Procedente de Rueda de Jalón vino el propietario don Juan Jiménez Oróstegui, acompañado de su distinguida familia.

—Se encuentra veraneando en esta playa el culto ingeniero don Manuel Palacios.

—También ha venido a pasar entre nosotros la temporada veraniega, procedente de Sevilla, el marqués de las Torres de la Pressa.

—De la invicta villa vizcaína ha venido el ingeniero don Adolfo Gracia.

—Procedente de la capital de España y con dirección a Vichy, el abogado don Ramón Elorrio y Fernández de Gamboa.

—Vino de Madrid el acaudalado propietario don Luis Hurtado de Amézaga.

—También de la villa y corte llegó a San Sebastián el médico don Juan A. Goya Torvar.

—Vino de Valladolid el catedrático don Cesar Mantilla Ortiz.

—Con dirección a la capital de la vecina república, llegó procedente de Bilbao el propietario don Luis Gómez Izquierdo.

DENTISTA :: MOLINS :: Plaza Guipúzcoa, 2.1.

—Llegó de Madrid el culto abogado don Laureano Rodríguez.

—Ha venido de Zaragoza el ingeniero don Francisco Figueras.

—Ha venido de Madrid el periodista don Luis Espinosa Martínez.

—De Valladolid el procurador don José María Stampa.

—De Zamora ha venido para pasar el verano en San Sebastián, nuestro querido amigo don Martiniano Martín, acompañado de su bella esposa é hijos.

—También han venido a nuestra ciudad, en donde permanecerán la temporada estival, don Pedro Grande, opulento propietario toledano y estimado amigo nuestro, con su distinguida esposa é hijos.

—Acompañados de sus bellísimas hijas Delfia y Julieta, llegaron procedentes de Buenos Aires los señores de Morea.

—Vinieron de Bilbao nuestros queridos amigos don Juan Bautista Asuri y don Benedito de Juan.

—De regreso de Amsterdam, donde han asistido al Congreso Eucarístico, se encuentran en esta ciudad, donde pasarán una temporada, la acaudalada señora doña Guadalupe Tort, viuda de Mousalve, con sus bellísimas hijas María, Asunción y Carmen.

Peletería Ruiz, de Madrid

Para comprar pieles finas ésta es la casa de más fama.

ALAMEDA, 2 — BOULEVARD

Mezclilla

Natalicio.—La bella y distinguida esposa dey doctor Ensal, ha dado a luz con toda felicidad un robusto y precioso niño, encontrándose la madre y el recién nacido en perfecto estado de salud, de lo que nos alegramos sinceramente.

A los venturosos padres enviamos nuestra efusiva felicitación.

Fiesta elegante.—En el precioso parque del veterano Casino de Fuenterrabía, que ofrece un fantástico aspecto de jardín encantado, se celebró anoche una «diner de gala», con baile, a la que asistieron, entre otros que no recordamos, los condes de Santa María, de Valfagona, marqués de Almenara, conde de Rincón, conde Egaña, señores de Valdes-Fauli, señores de Taboada, señores de Pérez Caballero, de Arzávalo, de Moreno Osorio, del Mérito, de Valdes-Fauli, de Ibarquien, señores de Alexandre, etc., etc.

GARAGE BENGOCHEA.—Automóviles de alquiler de lujo. Arcos Plaza Alameda, número 4. Teléfonos 1-05 y 3-91. Precios convencionales.

Hotel Restaurant Ezcurra

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y repostería más selecta y acreditada del país vasco.

Letras de luto

En Falces (Navarra), falleció el pasado jueves el apreciable joven Santiago Erro y Mendiluce, a la edad de 16 años, siendo sentidísima su muerte entre cuantos le conocieron.

Desde el lunes, 11, a las ocho de la mañana, se dedicarán Misas Gregorianas en el altar del Sagrado Corazón de la parroquia del Buen Pastor de esta capital.

Nos asociamos a la honda pena que sufren sus afligidos padres don Víctor y doña Felisa, hermanos y demás familia.

—En la tarde de ayer, y a la edad de 20 años, falleció la señorita Pepita Gárate y Barrenechea, después de confortar su alma con los Santos Sacramentos.

La conducción del cadáver a Polloe se verificará hoy, a las once de la mañana, desde el Hospital de Manteo, y el funeral por su eterno descanso se celebrará mañana, a las diez menos cuarto, en la parroquia de San Vicente.

Acompañamos en su terrible dolor a su padre don Bernardo, hermano don Vicente y demás parientes.

Sanatorio de la sífilis

Enfermedades de la piel y Cirugía génito urinaria, a cargo del doctor Navarro Fernández, especialista del Real Hospital del Buen Suceso, de Madrid. Director del Baleario

— ARECHAULETA —

La pelota

EN JAI-ALAI

Con numerosa concurrencia se celebró ayer tarde los encuentros que estaban anunciados.

A primera hora jugaron Jurico y Zabaleta, colorados, contra Echániz y Larrañaga, azules.

El encuentro resultó muy bonito y competitivo en conjunto, y el público pasó un rato muy agradable, así como los bajistas, que tuvieron muchas ocasiones de ponerse a ganar dinero por todas partes.

El dinero, que al principio se ofreció por los colorados, se dió luego por unos y otros, pues las igualadas fueron frecuentes y menudearon las alternativas de tanteo.

Igualdados por última vez a 34, salieron por delante Jurico y Zabaleta, quienes después de grandes esfuerzos logran apuntarse los 50 tantos, cuando sus contrarios tenían 43. Los cuatro pelotaris jugaron muy bien.

El segundo partido fué también muy bonito y movido, y en la Bolsa abundaron las oscilaciones, colizándose con bastante prima, tanto las divisas azules como las coloradas.

Tomaron parte en este encuentro Aduriz y Lesaca, rojos, por un lado, y Benavides y Sasiain, azules, por el otro.

Como ya hemos dicho, la lucha se hizo interesante, registrándose algunos empujes y alternativas de tanteo.

Al fin se impulsieron Aduriz y Lesaca, que se apuntaron los 50 tantos cuando Benavides y Sasiain tenían 45.

La Empresa de los frontones Jai-Alai y Moderno pone en conocimiento del público que en adelante y hasta nuevo aviso, los partidos darán comienzo a las cuatro de la tarde.

MAJESTIC PALACE

RESTAURANT

Hoy 10 de Agosto

GRAN THE DE MODA

Orquesta ARANGOA

Jazz band CLOTTES

RENOMBRADA COCINA

ALMUERZO 9 ptas. COMIDA 10 ptas.

Restaurant Oquendo

Entremeses variados
Arroz a la Valenciana
Langosta salsa Tártara
Ragut de ternera
Escaloppe lomo
Ensalada
Helado Vainilla
Quesos y fruta
Cubierto completo, 5'30 ptas.
OQUENDO, 8

Casa Marconi

— Telefonía sin hilos —
Representantes en Guipúzcoa
LAGARDE & AZCONA
Oquendo 12.—Teléfono 26-99. San Sebastián



LA GRAN MARCA MUNDIAL
Sucesales en todos los países del mundo

†

EL JOVEN

Santiago Erro y Mendiluce

falleció en Falces (Navarra) el día 7 de Agosto de 1924

a los 16 años de edad

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

— R. I. P. —

Sus padres, don Víctor y doña Felisa; hermanos, Miguel, Carmen, Fernando y María Teresa; abuelos, don Fulgencio Mendiluce y doña Teresa Graz (viuda de Erro); tios, primos y demás parientes, suplican una oración y la asistencia a las Misas Gregorianas que se celebrarán en la parroquia del Buen Pastor y en el altar del Sagrado Corazón, desde el día 11, a las ocho de la mañana, por lo que quedarán muy agradecidos.

San Sebastián 10 de Agosto de 1924.
Domicilio: HOTEL ALBENIZ.